

【マレーシア】新型コロナウィルスの影響による知財庁業務の一部閉鎖について（続報）

2020年3月31日
ジェトロ・バンコク事務所

マレーシア知財公社（MyIPO）は、3月31日まで閉庁する旨報告していたが、マレーシア政府全体の新型コロナウィルス対策措置が4月14日まで延長されたことを受けて、4月1日～4月14日の間、引き続き知財庁業務を閉庁する旨を発表した。この間、職員は全員テレワークとのこと。

なお、オンライン業務は通常通り。詳細情報は追ってお知らせが出る予定。

情報公開日

2020年3月31日

URL等

<https://www.facebook.com/ipmalaysia/photos/a.10151786273078673/10157858950473673/?type=3&theater>

以上

本内容は、日本貿易振興機構が2020年3月現在、独自に入手している情報に基づくものであり、その後の状況などによって変わる場合があります。また、掲載した情報・コメントは当該機構の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこの通りであることを保証するものではないことを予めお断りします。